



Diputados debaten sobre el proceso electoral



Diputados integrantes de la Comisión Permanente del Congreso de la Unión fijaron postura sobre el proceso electoral, que fue el tema de la agenda política que se desarrolló en la sesión de este miércoles.

La diputada Marcela Guerra Castillo (PRI) llamó a prescindir de insultos, adjetivos calificativos e injurias que a lo largo de esta tarde se han dado, en ausencia de argumentos. “Yo lo que les pido es dirigírnos con respeto unos a otros, así lo dicta nuestro Reglamento, privilegiar los argumentos, privilegiar la rectoría constructiva del debate”.

Reconoció que sí, un debate puede ser duro y crítico, pero “por favor, ya no más odio, ya no más división y, sobre todo, respetar la investidura que el pueblo de México nos ha dado. A eso venimos aquí a tener debates de altura, no debates que son verdaderamente ruines, insultativos y ofensivos contra nosotros mismos. Por favor que cese eso”.

La diputada Adriana Bustamante Castellanos (Morena) señaló que el 2 de junio el pueblo de México hablará en las urnas y defenderá su voto. “De manera masiva saldrá a expresar su voz y sobre lo que necesita nuestro país, porque sabe que su voz y voto valen”.

Respecto de los apagones, comentó que actualmente más del 50 por ciento de la producción eléctrica está en manos privadas, a quienes no les importa si hay un apagón. La Comisión Federal de Electricidad hace un gran esfuerzo para sacar adelante a esta gran industria eléctrica, la cual le da soberanía a nuestra nación.

<https://www.vertigopolitico.com/nacional/notas/comision-permanente>